



Alpes Autrement

Newsletter n°3

16 juin 2010

EDITO

Jean-Marie est un homme de partage. Loin de lui l'idée de vivre seul cette aventure hors du commun. Alors, qu'il s'agisse des bons ou des mauvais moments, il nous dit tout! Il est peut-être seul à pédaler, à marcher ou à courir chaque jour, mais nous sommes très nombreux derrière lui à le soutenir.

Chaque semaine vous êtes près de 200 personnes à recevoir cette newsletter (sans compter les personnes à qui l'on transfère ce mail...).

Spontanément, plus de 70 personnes se sont inscrites sur le site pour être sûres d'être au courant des dernières infos.

Sans compter tous les messages d'encouragement laissés jour après jour sur le site auquel 301 personnes se sont déjà connectées...

Alors au nom de tous, je dirais simplement : « Merci Jean-Marie de nous faire voyager avec toi ! »

Amandine

Merci aux sponsors pour leur soutien.

A l'honneur cette semaine :



A pied, le cœur léger, il s'élance...



Après plus de 1012 kilomètres à vélo, Jean-Marie dépose enfin son deux-roues pour partir à l'assaut de l'arc alpin à pied et en courant !

A peine entamé, ce périple en montagne lui réserve bien des surprises. Des paysages magnifiques, des chemins mal balisés, des rencontres, mais aussi les premières douleurs qui se réveillent...

Pour en savoir plus : www.alpesautrement.com
et écoutez l'acteur lui-même vous raconter son aventure
jour après jour



A son 3ème jour de marche, Jean-Marie est à Porezen, un des grands sommets de Slovénie qui culmine à près de 1600 mètres d'altitude.